

Franckesche Stiftungen zu Halle

Disposition von August Hermann Francke [für die Singstunde] über Joh. 17,7.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), [1723 ?]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-59262](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-59262)

Joh. 17, 7.

Das künftige Geistes von seinem Tün-
gen nach dem Gehörte von
ihm.

Seine Tüngen sind sein seine Apostel
samen dahin die anderen gläubigen
solbigen sind gleich waren; wie
Merkel Joh. 11, 27. c. 4, 42. c. 9, 35-37.

2. also alle, die ihm künftiges Leben
in der Tüngen gleich sind.

Diese alle künftigen solbigen künftigen
haben in ihm selbst. Apoc. 2, 17. Joh.
5, 9. 10. 11.

3. warum? warum ihm das Leben gegeben
durchs Wort, 2. warum sich selbst
2. gläubigen Joh. 17, 6. 8. 1. Cor. 2,
6-12.

material ist der nach dem Gehörte
von ihm; materialiter, qua complexi-
tur ea, quae de Christo ad salutem neces-
saria sunt, qui dispensatur Joh. 17, 7. 8. cont.
antec. Joh. 16. habet suos gradus,
et economiam diversam.

formaliter, qua interna operatione
spiritus S. acquiritur ab iis, qui faciunt
voluntatem Dei. Joh. 7, 17. et sic, ap.
formaliter considerata, habet etiam
suos gradus.

Euge adpiremus ad hoc testimonium,
ut precamur xpi sumus participes.

A 177